

# Comparaciones

Yahaira Mtz



Image not found.

# Capítulo 1

## Comparaciones

Capítulo I Cada 4 Hrs.

Y de nuevo comenzaba el día o terminaba la noche según como lo vea cada quien, de la noche se obtuvo el descanso que provoco la rutina del día o el descanso provoco que hiciera del día una rutina, así pasaron los días, semanas, meses y años hasta que se optó por hacer un cambio, la razón...**simple**... porque si y por qué ya se conocía el resultado de no modificar **nada** y seria la continuidad perpetua de lo conocido.

Cambiar es fácil, solo es hacer lo que no se hacía antes y procurar no hacerlo seguido, lo complicado radica en el hecho de que por naturaleza el organismo humano requiere horarios fijos, ya sean para comer, dormir, descansar y abonar la tierra, sin la asignación de estos tiempos el cuerpo empieza a fallar y pensar que nos pavoneamos por el mundo creyendonos libres cuando en realidad somos esclavos de nuestra existencia.

Al comienzo se determinó hacer cosas pequeñas pero significantes para que así se sintiera la vida diferente y no hablo de un cambio del que se conoce el resultado, tal cual sería cambiar la apariencia del recipiente que ocupo, la ubicación donde radico, el combustible que me da energía o las ideologías que figuran en mi conciencia, no claro que no consistiría en algo real algo de lo que no se estime que pueda pasar y que por ende emociona hacerlo.

Lo primero fue el dormir o según la **perspectiva** fue lo último, todo depende del punto de partida que se elija; y en efecto suena predecible si no duermes suficiente no funcionaras en el día y tan obvio como que el cielo es azul si duermes en el día no conciliaras el descanso en la noche; pero el cielo no es azul, es la tonalidad en la que lo perciben nuestros ojos, para ser más certeros el cielo existe porque así es como nos referimos a la inmensidad de la nada de las alturas, el día y la noche son las palabras designadas a los tiempo en que hay luz y oscuridad repartidas en 24 horas, que es lo que tarda el planeta en girar sobre su eje, pero si no existiera nadie con la impetuosa necesidad de nombrar todo lo que capta a través de sus sentidos, todo seguiría evolucionado sin siquiera saber que así está pasando ya que no habría juicio ni razón que comparara el pasado con el presente y el futuro, quizás solo el **instinto** bastaría para que todo funcionara pero sabemos de sobra que no es así. Por lo que en lugar de dormir lo indicado o lo que el instinto me dictara se decidió dormir 2 horas cada 4 y para ser sinceros fue imperceptible, realmente no recuerdo despertar cansada y cuando continuaba con mis actividades aunque suene difícil de creer no emitía ningún bostezo, si el cuestionamiento en mente es como podrías ajustar esto a la vida de

cualquiera, pues la respuesta es fácil, tanto como prescindir de las comodidades que se consideran básicas, ya que si bien 4 horas el cuerpo se deleitaba en la cama mullida y confortable las otras 4 restante no fueron tan desagradables, ya que cuando el cuerpo está cansado hasta el retrete más frío se convierte en el sillón más placentero, y el suelo se transforma en nube de Morfeo.